

SEGURIDADSituación actual

1. La profundización de las características políticas de esta etapa de defensiva popular, y en especial de nuestra retirada, están dadas por el recrudecimiento de la ofensiva política y militar del gobierno sobre nuestras fuerzas. Los aspectos militares de esa ofensiva van aumentando con el correr de las semanas y no es difícil prever que, como ya ha sucedido con el problema de las escuelas, el ejército y las FEAA en general vayan aumentando su participación directa en la represión del pueblo.
2. Esto obliga a tener más presente que nunca las normas de seguridad indispensables para la preservación de las fuerzas propias. Además, es necesario actualizar las ya planteadas con nuevos elementos, e insistir sobre algunos criterios.

Funcionamiento

3. Con el recrudecimiento de la lucha, cada vez es más peligroso circular de noche, ya que pasadas las 22hs. prácticamente estamos en la calle a oscuras y nosotros, por lo tanto el horario tope de funcionamiento pasa a ser las 22 hs. debiendo a esa hora los compañeros estar en sus casas o quedarse a dormir en la casa que se realice la reunión.
4. Los responsables de cada grupo deben controlar en forma estricta que los cros. no circulen con materiales, elementos o anotaciones innecesarias, y los que deben hacerlo lo hagan con los correspondientes embutes de transporte.
5. Queda absolutamente prohibido hacer reuniones en locales públicos y especialmente en bares. Asimismo, las citas en bares no pueden tener un margen de espera mayor de 15 minutos sin excepción.

Casas

6. Es importante recordar que las casas de los compañeros o a las que tengan acceso, son un elemento clave de nuestra infraestructura política y militar. La función de las casas es usarlas, por lo tanto las normas de seguridad tienen a preservarlas para que puedan ser usadas, no para que permanezcan ocultas.
7. Las casas deben ser eso, casa y no unidades básicas. Por lo tanto no deben tener afiches ni leyendas en las paredes, deben presentar un aspecto interior ordenado y normal a la vista de porteros, familiares, etc. No es correcto tener amplias bibliotecas de temas políticos, a no ser que puedan ser ampliamente justificadas por la profesión o estudio de los cros. En este sentido debe primar este criterio y los cros. que tengan libros que no puedan justificar deben trasladarlos a casas de cros. que si lo puedan hacer, primando un criterio socialista en el uso de los "bienes de formación". Es necesario tener presente, frente a un rastreo, la presencia de libros raros será motivo para un allanamiento más profundo y/o la detención del cro.
8. Igualmente es necesario remarcar que los cros. deben tener explicaciones coherentes acerca de la propiedad, alquiler o sección de la casa; como así también de la presencia de sus ocupantes, ocupaciones habituales.

9. Los horarios de entrada y salida deben ser los más regulares posibles dando en caso contrario explicaciones naturales a porteros y vecinos sobre el motivo de la irregularidad, como así también de la presencia de nuevos ocupantes permanentes o transitorios.

10. Es preciso que cada casa tenga definida una función, o a lo sumo dos (vivienda y otra mas). Si una casa es depósito, es eso y no puede ser usada para reuniones, y viceversa.

11. Todos los compañeros deben tener en su casa los papeles y elementos en escondites o embutes si es posible, teniendo en cuenta que pueda aguantar un rastrillo, o un allanamiento en los casos que se pueda. Ningún cro. puede tener permanentemente los papeles y elementos de su militancia sobre la mesa o en un cajón.

Control

12. El principal defecto de las normas de seguridad ha sido en general la falta de control acerca de su cumplimiento, lo que sumado al liberalismo natural de los cros. ha disminuido grandemente el rendimiento de las mismas.

13. Es vital modificar esa situación, pasando revista ordenada a cada uno de estos problemas en cada grupo, haciendo controles sorpresivos, etc.